



Una vez más demostramos que Aguas de Manizales S.A. E.S.P. es una de las mejores organizaciones del país



www.aguasdemanizales.com.co



Queremos compartir con nuestros usuarios los 3 galardones que recibimos recientemente en el evento más importante de servicios públicos y telecomunicaciones del país: el Congreso Andesco 2019.

1. Mejor Entorno Ambiental
2. Mejor Entorno de Mercado
3. Mejor Empresa Mediana de Servicios Públicos

ECONÓMICAS

LO MÁS LEIDO

Utilidad neta de **Ecopetrol** creció un 1,6 % en el primer semestre de este año

13 DE AGOSTO DE 2019



Bogotá, 13 ago (EFE).- La utilidad neta de la estatal petrolera colombiana **Ecopetrol** en el primer semestre de este año fue de 6,2 billones de pesos (unos 1.809 millones de dólares), un crecimiento del 1,6 % en comparación con el mismo periodo del año pasado y la más alta desde el 2013, informó este lunes la compañía.

«Estos resultados evidencian la fortaleza financiera y operativa de la empresa, que enfrentó durante el segundo trimestre un entorno de mercado retador ante la caída de los precios internacionales del Brent, la nafta y la gasolina», manifestó el presidente de **Ecopetrol**, Felipe Bayón, citado en un comunicado de su despacho.

El beneficio del primer semestre antes de intereses, impuestos, depreciación y amortizaciones (Ebitda) alcanzó los 15,6 billones de pesos (unos 4.553 millones de dólares), una disminución del 0,5 % frente a los 15,7 billones de pesos (4.581 millones de dólares) de 2018.

Durante los primeros seis meses del año, la compañía ejecutó 1.392 millones de dólares de su plan de inversiones, lo que representa un incremento del 38 % frente al mismo periodo del año anterior.

De esa cifra, el 81 % se invirtió en «el segmento de exploración y producción, acorde a la estrategia de crecimiento del Grupo **Ecopetrol**», añadió Bayón.

«Al primer semestre, las inversiones sociales y ambientales fueron de 28.339 millones de pesos (unos 8,2 millones de dólares), ratificando nuestro compromiso con el medioambiente y las comunidades», afirmó el ejecutivo.

Por otra parte hubo una disminución en «préstamos y financiamientos» de 261.000 millones de pesos (unos 76,1 millones de dólares), principalmente por «pagos de capital e intereses periódicos, compensado con el efecto de la devaluación del peso frente al dólar y su impacto sobre la deuda en dólares».

La empresa agregó en su balance que las ventas en el primer semestre alcanzaron los 34,2 billones de pesos (unos 9.980 millones de dólares), un aumento del 8,3 % con respecto a los 31,6 billones de pesos (9.222 millones de dólares) de 2018.

De igual forma, señaló que la producción llegó a 726.000 barriles de **petróleo** equivalente por día, un crecimiento del 2 % frente a los seis primeros meses de 2018 y «en línea con la meta de 2019».

«Los buenos resultados de la campaña de perforación en campos como Akacias y Rubiales, y el sólido desempeño del programa de recobro, que aportó el 30 % de la producción del semestre, mitigaron en parte el impacto de los mantenimientos programados en los campos Oripaya, Cusiana y Cupiagua», añadió Bayón.

En el primer semestre también se incorporaron 958.000 millones de pesos (unos 279,6 millones de pesos) en eficiencias, «concentrados principalmente en la optimización de inversiones en perforación y construcción de facilidades».

«Esto se suma a los 10,2 billones de pesos (unos 2.977 millones de dólares) ahorrados entre 2015 y 2018», apostilló.

Ecopetrol es la compañía más grande de Colombia y tiene además actividades de exploración y producción en Brasil y Perú, así como en Estados Unidos en la zona del golfo de México. EFE

1 Sanción de 620.500 dólares a Uber Colombia por obstruir visita administrativa

2 Corte de cuerda de la que colgaban provocó muerte de 2 militares en Colombia

3 Contraloría investiga pagos sin justificación de Adres por \$1,4 billones

VER COMENTARIOS

